



Chronique de Juin 1891

1^{er} Juin. — Conférence de M. Hugues Le Roux, dans la salle des Réunions industrielles, au Palais du Commerce, sur les Saltimbanques, leur organisation, leurs mœurs et leurs secrets.

5 Juin. — Mort de M. l'abbé Alexandre Tisseur, missionnaire diocésain, décédé à Tarascon à l'âge de 72 ans. Orateur distingué, et écrivain d'une grande valeur, M. l'abbé Tisseur laisse des œuvres qui ont été vivement goûtées par les esprits délicats. Indépendamment d'une notice, fort intéressante, sur le Petit Séminaire de l'Argentière, et de la biographie de son frère, Barthélemy, publiée en tête des œuvres de ce dernier, on lui doit notamment : 1^o *Le Pèlerinage de Mireille. Portraits et Paysages de la Provence* ; 2^o *Pèlerinage au Cayla* ; 3^o *Pèlerinage au pays de Brizeux* ; trois ouvrages conçus dans le même ordre d'idées, et publiés sous le pseudonyme de A. L'exandre. C'est aussi sous ce même nom qu'il avait collaboré à la *Revue du Lyonnais*, à laquelle il avait donné, notamment, les articles suivants : 1^o *Octave Feuillet, à propos de son dernier roman (La Morte)* (5^e série, 1886, t. Ier, p. 385) ; 2^o *Lacordaire, d'après une nouvelle correspondance. Lettres du R. P. H. D. Lacordaire à Théophile Foisset* (5^e série), 1886, t. II, p. 282). L'abbé Tisseur était né à Lyon le 19 novembre 1820.

6 Juin. — Réception par M. Rivaud, nouveau préfet du Rhône, des autorités civiles et militaires de la ville de Lyon.

— Mort de M. Charles-Alfred Millevoye, ancien premier président de la Cour d'appel de Lyon, commandeur de la Légion d'honneur, officier de l'Instruction publique, décédé au château de Sadroc, près